



Pièces	5 Pièces
Superficie	1172 m²
Référence	V6477CA
Prix	2 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans le centre de Cannes, à deux pas de la Croisette, dans un immeuble luxueux, superbe appartement en dernier étage, intégralement rénové, d'une surface totale de 172 m² (132,40 m²Loi Carrez) plus deux terrasses (11m² et 10 m²) sud offrant un aperçu mer. Il se compose comme suit :- entrée,- séjour 47 m² comprenant une cuisine ouverte,- 4 chambres,- 3 salles de douche,- 1 salle de bains,- toilette indépendante,- dressing,- coin TV. Un garage en sous-sol et un cellier complètent cet appartement aux prestations de qualité et idéalement situé.

In the centre of Cannes, a stone's throw from the Croisette, in a luxury building, superb top floor flat, completely renovated, with a total surface area of 172 sqm (132,40 sqm Carrez law) plus two terraces (11 sqm and 10 sqm) to the south offering a sea view. It comprises- entrance hall,- living room 47 sqm comprising an open-plan kitchen,- 4 bedrooms,- 3 shower rooms,- 1 bathroom,- separate toilet,- dressing room,- TV corner. A basement garage and storeroom complete this ideally located flat with quality features.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

